

Pastor: René Betancourt
TEMA: VISIÓN-MISIÓN "ARDE"
HABACUC 2:2-3

Y Jehová me respondió, y dijo: Escribe la visión, y declárala en tablas, para que corra el que leyere en ella. Aunque la visión tardará aún por un tiempo, mas se apresura hacia el fin, y no mentirá; aunque tardare, espéralo, porque sin duda vendrá, no tardará. Habacuc 2:1

La misión-visión CVB es:

Es predicar el evangelio del reino para ganar personas para Jesucristo. Formar discípulos para enviarlos a predicar, a fin de transformar, la ciudad, la nación y el mundo con el mensaje del evangelio.

Aquí en CVB la visión es transformar la ciudad, la nación y el mundo con el mensaje del evangelio, y la misión es Predicar el evangelio y formar discípulos

¿Qué entendemos por visión?

Proverbios 29:18 Sin profecía el pueblo se desenfrena; Mas el que guarda la ley es bienaventurado.

La versión Biblia al día nos dice: *Cuando no hay conocimiento de Dios, el pueblo se desborda. Pero, que admirable es la nación que conoce y cumple las leyes divinas.*

Entonces visión es: ver lo que Dios ve, es apreciar el cuadro completo, y proyectarse en él; es ver cosas que Dios pone en nuestros corazones para hacerlas realidad, para lograr esto, las estrategias y las metas son importantes (es decir la misión).

¿Por qué es importante tener visión en la vida?

Porque te imparte propósito y dirección. La visión te lleva a determinar tu futuro y a hacerlo tuyo, convertirlo en realidad. Sin Visión, los pueblos no tienen propósito, no tienen destino, no tienen dirección. La mayoría de los problemas financieros, familiares y sociales es porque no se sabe hacia donde se va, no pueden ver su propósito, mucho menos su destino. Realizan actividades sin objetivo alguno, nada más por cumplir programas, pero en realidad no tienen una visión clara de hacia dónde se va. Por esto es importante tener visión; para poder ver por adelantado lo que Dios tiene para nosotros; ver el cuadro que se nos presenta, ponerle nombre y fecha de ejecución; convertirlo en metas claras y medibles.

Características de la visión:

La Visión es iniciada por Dios y es dada a tu espíritu. *Habacuc. 2:2 Y Jehová me respondió y dijo: Escribe la visión, y declárala entablas, para que corra el que leyere en ella.*

Visión necesita de hombres que la reciban. Hombres visionarios del Señor que tengan convicciones y que estén determinados a cumplirla; sepan qué cosas deben realizar; y entiendan que todo esto viene de parte de Dios.

ACADEMIA DE OBREROS CVB

La Visión será probada. Toda Visión es probada por diversos conflictos y adversidades. *(Verso 3) Aunque la visión tardará aún por un tiempo, mas se apresura hacia el fin, y no mentirá; aunque tardare, espéralo, porque sin duda vendrá, no tardará.*

Tenemos que permitir que la visión sea probada y soporte la rueda del tiempo. Si la visión es de Dios, nada nos detendrá.

La Visión toma tiempo. No llega de la noche a la mañana, es un proceso y como tal necesita del tiempo para crecer, madurar e implantarse. La Visión necesita que te ocupes en ella, que trabajes hasta que la veas realizada.

La Visión debe ser comunicada de tal manera, que todos se involucren en ella. *Habacuc 3:2 Escribe la visión, y declárala en tablas, para que corra el que leyere en ella.*

Significa compartirla con otros. La escucharán y querrán trabajar a nuestro lado.

¿Por qué transformar la ciudad, la nación y el mundo?

Primeramente porque el pecado cuando entró distorsionó el plan del hombre, sacó a éste de su propósito, y el pecado empezó a reinar en el mundo trayendo toda clase de males que aquejan a nuestra sociedad (injusticia, pobreza, muerte, hambre, violencia, enfermedades, guerras, robos, mentiras, abusos sexuales, divorcio, pérdida de propósito). Es por ello que sólo el mensaje poderoso del evangelio basado en el perdón de pecados y reconciliación del hombre con Dios, puede producir un cambio radical en la vida de las personas.

¿Qué significa Misión?

Es enviar, es darle poder a alguien para realizar una obra.

Y estableció a doce, para que estuviesen con él, y para enviarlos a predicar. (Marcos 6:7) Después llamó a los doce, y comenzó a enviarlos de dos en dos; y les dio autoridad sobre los espíritus inmundos. (Marcos 3:14)

La Misión comprende estrategias, programas, métodos, para hacer realidad la visión. Por ello en la misión se cumplen dos objetivos: Ganar personas (predicar el evangelio) y Formar discípulos.

¿Qué es un discípulo?

Es uno que aprende que sigue las lecciones de su maestro. Es uno que dice y hace lo que ha oído y ha visto hacer a su discipulado. Es más que un aprendiz, es uno que toma partido y hace suya la causa de su maestro. Ser discípulo de Cristo significa decir y hacer lo que él hizo, reproducir el carácter de Cristo en nuestras vidas, para extender y consolidar el Reino de Dios en la tierra.

¿Qué significa formar discípulos?

Es edificar vidas para que aprendan a crecer y madurar en Cristo; mediante la capacitación y entrenamiento en la Palabra, en la oración y la visión que Dios nos ha dado, para que a su vez puedan reproducir la vida de Cristo en otras personas. Sólo así la iglesia será edificada como un solo cuerpo, como el Nuevo Hombre, que va a expresar el reino de Dios en su plenitud aquí en la tierra.